

Jean-Baptiste André Godin à Hanappier et Cie, 25 octobre 1869

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Informations sur le document source

Cote FG 15 (9)

Collation 2 p. (453r, 454v)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Hanappier et Cie, 25 octobre 1869, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 03/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/45890>

Copier

Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [25 octobre 1869](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne)

Destinataire [Hanappier et Cie](#)

Lieu de destination Bordeaux (Gironde)

Description

Résumé Sur une fourniture de vins de Paulhiac pour la consommation personnelle de Godin.

Mots-clés

[Aliments](#)

Lieux cités [Paulhiac \(Gironde\)](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 28/02/2023

Dernière modification le 18/09/2023

Guise le 29 Juin 1869

Messieurs Banqueurs et Je

je n'ai pas donne suite aux
vins fins dont vous avez bien
veule me rappeler des charbillas
grace que je n'ai pas trouvée
que les différences de prix fassent
en raison de la différence de
qualité je pense comme que
si sans consulter les prix je
mettais duide à un choix j'aurais
donné le plus cher à un vin
sans le prix de 600 francs
au moins

je consomme peu de vins
finis et je préfère boire en
consommation mes vins ordinaires
je ne pourrais faire consequent
marché au Peuplier que
vous m'offriez que du veillement
sous les arbres de la bonne qualité
je trouve dans les vins que
vous mettez ferai une différen-
ce assez sensible de quatre francs
par litre de vin de 60 francs
dans le garde

je suis actuellement dans
la situation d'un soldat auquel
je ne régularise seulement
plus un paquet à 300 francs
à un autre qui en auras une
famille que je plus que le d. qui
ne demandent pas moins mais
est à une question de coûts
et je vous demande votre avis
avant de vous faire une démonstration
de quelques pices
Toutefois j'apprécie mes idées.

Gérard